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鴨川市教育委員会１０月定例会議事録 

 

１ 日  時   令和３年１０月２１日（木）  開会 午後１時１５分  

閉会 午後２時４０分 

２ 場  所   西条小学校 ３階 図書室 

 

３ 出席委員   （１）鈴木希彦  （２）根本新太郎  （３）石井千枝   

         （４）永島康弘  （５）吉原里夏 

４ 出席職員   （１）三浦 徹  （２）入江裕一  （３）石川丈夫 

         （４）石井利彦  （５）鈴木圭一郎 （６）嶋津延枝 

         （７）犬石貴久  （８）鈴木 香  （９）中村明博 

 

５ 傍 聴 者   なし 

 

６ 教育委員会９月定例会議事録の承認 

 ・ 鈴木教育長から、９月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。 

 

７ 教育長・委員報告 

・ 鈴木教育長から、９月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につい

て、別紙報告書をもとに報告がなされた。 

・ 永島委員から、１１月に行われる国際交流協会のハイキング「海と山から鴨

川を見てみよう」及びマニトワック市とのＺｏｏｍ交流会について、報告がな

された。 

 

８ 報告事項  

（１）緊急事態宣言解除後の新型コロナウイルス感染症対策の変更について  

 ・ 三浦学校教育課長から、緊急事態宣言解除後の新型コロナウイルス感染症対

策の変更について、資料をもとに報告がなされた。  

 

（２）千葉教育への幼児教育に関する研究実践の掲載について  

・ 三浦学校教育課長から、千葉教育への幼児教育に関する研究実践の掲載につ

いて、資料をもとに報告がなされた。  

・ 石井子ども支援課長から、令和元年１１月に江見認定こども園で実施した公

開研究会の発表をまとめたものであり、鴨川の海をテーマとした直接体験から、

好奇心や探求心を向上させ、小学校教育における思考力の高まりにつなげる実

践であった、引き続き体験等をいかした実践を進めていきたい、との補足説明

がなされた。  

・ 吉原委員から、公開研究会を参観させていただいただき、幼児教育の重要性

を改めて認識した。また、子どもたちが年齢を経るごとにできることが増えて

いくということが大変勉強になった、との意見がなされた。  
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（３）市小学校通学路緊急一斉点検について  

・ 中村指導主事から、市小学校通学路緊急一斉点検について、資料をもとに報

告がなされた。併せて、緊急一斉点検の結果等については、今後、市ＨＰへ掲載

する予定である、との報告がなされた。  

・ 鈴木教育長から、担当の中村指導主事が各校から提出された全ての危険箇所

を歩き点検した。関係機関との協議の結果、信号機や横断歩道の設置等の成果

が見られた。全てが改善されたわけではないので、市ＨＰで周知していきたい、

との説明がなされた。  

・ 石井委員から、歩道もある広い道でのことであるが、通行するトラックによ

る風で自転車通学をする女子生徒のスカートが広がり、トラックに巻き込まれ

るのではないかと思われる事例があった。危険箇所ではないが注意喚起をお願

いしたい、との意見がなされた。  

・ 中村指導主事から、広い道でも危険なことは起こるということを子どもたち

にも共有させたい内容である。子どもたちが事例や写真を見ながら予知し、最

終的には自分の力で危険を回避する力を身につけさせたい。併せて、ルール違

反やマナー違反については警察と連携していきたい、との説明がなされた。  

・ 永島委員から、以前は道路にＰＴＡや有志が作成した立て看板などがあった

が現状はどうか、また、設置についてはどのようになっているのか、との質問が

なされた。  

・ 中村指導主事から、危険なところには、子どもが飛び出しているイラストや

飛び出し注意などの看板が見られた。看板の設置については土地の所有者との

協議もあり、具体的には把握していない、との説明がなされた。  

・ 永島委員から、コミュニティ・スクールができた際は、地域と協力して活動し

ていくことが求められるだろう、との意見がなされた。  

 

（４）令和３年度全国学力・学習状況調査の結果について  

・ 鈴木指導主事から、令和３年度全国学力・学習状況調査の結果について、資料

をもとに報告がなされた。  

・ 根本委員から、ＩＣＴに力を入れていることによる影響はあるか、との質問

がなされた。  

・ 三浦学校教育課長から、全国学力・学習状況調査独特の問題傾向もあり、問題

慣れが必要と考える。出題範囲は昨年度までの履修部分であり、ＩＣＴに関し

ては、午前中に行われた総合教育会議でも協議されたように、学力を高めるた

めのツールとしてどのように使用していくのかを検証し始めたところであり、

今回の調査への影響はないと考える、との説明がなされた。  

・ 鈴木教育長から、学力の向上に関しては、現在、手立てを考えている最中であ

り、具体的な案が出た際に皆様にお諮りしたい、との説明がなされた。  

  

議 事  

（１）押印を求める手続の見直し等のための関係規則の整備に関する規則の制定

について  

（２）押印を求める手続の見直し等のための関係訓令の整備に関する訓令の制定

について  
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（３）押印を求める手続の見直し等のための関係告示の整備に関する告示の制定

について  

・ 嶋津学校教育課長補佐から、議事（１）から（３）については関連するため、

資料をもとに一括して説明がなされた。  

・ 根本委員から、図書館に関する規則等の変更はあるか、との質問がなされた。 

・ 石川生涯学習課長から、図書館については、押印に関する規則等はなく、対象

外である、との説明がなされた。  

・ 他に質疑なく、（１）押印を求める手続の見直し等のための関係規則の整備に

関する規則の制定について、（２）押印を求める手続の見直し等のための関係訓

令の整備に関する訓令の制定について、（３）押印を求める手続の見直し等のた

めの関係告示の整備に関する告示の制定について、挙手全員で承認された。  

・ 嶋津学校教育課長補佐から、本日承認いただいた規則等の施行日は、１０月

２２日とする、との説明がなされた。  

 

１０ その他  

 

１１ 閉  会 

・ 閉会後、１０月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。 

 

 ・ 永島委員から、定例教育委員会議の資料をペーパレス化することについて、

意見がなされた。 

 ・ 鈴木教育長から、次回会議から資料をメール送付とするとの提案がなされ、

申し合わせがなされた。 

 

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

令和３年１１月１５日 

 

鴨川市教育委員会 教育長  鈴木 希彦 

 

教育長職務代理者  石井 千枝 

 

議事録作成（ 学校教育課長  三浦  徹 ） 

 


